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MINUTA DE LA REUNION DEL CONSzuO MUNICIPAL DE
EDUCACION Y CULTURA ".IUARBZ: CIUDAD EDUCADOFIA'

REALIZADA EL 04 DE DICIEMBRE 2012

MINUTA

i,a reunion dio inicio a las 10:15 hrs del dia O4 de l)iciembre en el salon de
Antiguo Cabiido del Centro Municipal cle las Art.es baio el siguiente Orden del Dia:

L. Lista de Asistencia.
2. Lectura del Acta anterior o en su caso la dispensa de la misma.
3. Preparativos para pr6ximos actos civicos de la ciudad.
4. Asuntos Generales.
5. Clausura.

L" Asistencia.

Una vez reahzado el pase de lista se comprobo la asistencia de 11

miembros del Consejo, por 1o qr-re 1os acuerdos emanados, son vAiidos y legales.

2. Lectura del Acta anterior o en su caso la dispensa de Ia misma:

A. Toma la palabra la palabra el Ing. Moraies Moreno y da la bienvenida a los
presentes, asimismo la Lic. Daniela l. GonzalezLara da la bienvenida a los
presentes y habla de la importancia de reunirse periodicamente en sesion
con el fin de hablar de los proyectos que de las instituciones miernbros del
Consejo para continuar abonando en el tema de la Educacion y la Cultura
en la ciudad. Acto seguido pide a ios asistentes voten levantando su mano
si es su deseo que se dispense la lectura del acta anterior a lo que, por
unanimidad se dispensa dicho acto. ,

B. Se tomo nota por instruccion de quien preside este Consejo que hay dos
nuevos representantes en el grupo, ei Lic. Ranron Chavira por parte de la
UACJ y la Lic. imelda Vega por la asociacion de historiadores. Prosiguio
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, drjo' que'el 'actb'se'e€ltbrara con un grupo

de actores que comenzaran la escenificacion de la fundacion en el MUREF
en una procesion que terminara en la mision de Guadalupe con un relato
de lo que sucedio en aquellas fechas. Menciono tambien que entregaran
la medalla Fray Garcia de San Francisco el 8 de diciembre despues del
evento de la fundacion y se terminaran los festejos con un programa
nrusical en la plaza de arrnas; Pregunto a los presentes como forrenterr la
participacion de la ciudadania y las instituciones educativas en los actos
civicos proximos, toma la palabra el Ing. Frausto ojeda y propuso una
campana de concientrzactort de porque es importante asistir y participar a
traves de un calendario o iibro de los actos civicos y mencionar cual es la
importancia de cada uno de ellos y que este calendario se quede en cacla
escuela, asi como estimular a las escuelas con premios. Retoma la
palabra el presidente del consejo y dice que tomaran en cuenta su
propuesta para motivar a los participantes en los desfiies. Se dirige al
representante de la UACJ y le propone que en concordancia con la
institucion que representa a traves del consorcio Paso del Norte se
entreguen estos premios a los participantes. Toma la palabra el Lic.
Chavira y habla de las acciones que estan tomando en el area de la
difusion de la cultura desde la UACJ y manifiesta su interes de participar
de forma activa en las actividades educativas y cuiturales con el municipio
de JuArez y propone no solamente un premio sino la organizacion de un
concurso de una obra de teatro sobre la fundacion de la Ciudad, a lo que
el Ing. Morales le propone que sea en las fechas del Festival de ia Ciudad
en el mes de Junio ya que le parece una buena idea. Retoma la palabra el
Ing. Frausto Ojeda y habla que hace 3 aflos orgar^tzaron un evento de la
fundacion de la ciudad donde hubo un concierto y que el proximo ano a el
le gustaria que se volviera a realtzar, ademAs de una obra musical que
incluya musica de aquella epoca donde todo mundo vista caracterizado.
Agrega la Lic. Daniela Gonzalez Lara que con el compromiso cle todas las
instituciones miembro se hagan eventos simultaneos err toda 1a ciudad
respecto de la fecha a conmemorar, propone conciertos, obras de teatro,
representaciones al aire libre, eventos deportivos, en general espectAculos
en torno a la fecha a celebrar. El Ing. Moraies propone que se comience
con esa propuesta el 5 de mayo. El trng. Frausto Ojeda propone que se
tenga un invitado de honor en los desfiles.

"20i 1, Ano del Bicentenar-io del Sacrificio de Don lV1iguel Hirlalgo y Costilla, patlre de la patria',
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Toma la palabra el Ing. Frausto O.jeda y dice que conoce a un maestro
de danzas que esta en la mejor disposicion de ensefrar bailes
regionales de los indios a las escuelas. Pregunta el ing. Morales como
hacer para que alguien vigile que en las proximas administraciones el
cuidado de los bienes nrunicipales, sugiere que sea un grupo de
ciudadanos. Se dirige al IMIP el Ing. Morales y le pregunta como va el
proyecto de construccion de baflos y el museo en la casa de adobe y
le dice que estan en plAticas muy avanzadas con el ICHICULT al
respecto. Quien preside, propone una reunion con Luis Martinez del
IMIP entre el Director de Cultura, la Directora de Educacion, para
tratar ese tema de 1a casa de adobe en lo particular a 1o que la Lic.
Daniela Gonzalez Lara suma la propuesta de trabajar proyectos
adicionales como la remodelacion de la primera biblioteca en la
ciudad que ademas es ya un edificio historico, como lo es la
Biblioteca Arturo Tolentino. El Ingeniero Moraies dice que el proximo
aflo nos enfocaremos a trabajar en esos dos proyectos ya que le
parece excelente idea. Toma la paiabra el Profr. Teodoro Montes y
habla de la importancia de tratar temas como estos y la existencia del
consejo de ciudad educadora ya que a traves del mismo se pueden
abordar temas de construccion de tejido social. Para cerrar la sesion
el Ing. Morales le pide al Profr. Teodoro Montes que en la proxima
reunion exponga el proyecto de Casa de Adobe y que el IMIP nos haga
un proyecto de remodelacion de la Biblioteca Arturo Tolentino.

4. Clausura.

Se gradece ia presencia de todos y se clausura la sesion en punto de las
1 1:07 A.M.

"2011, Ano del Bicentenario del Sacrificio de Don Miguel Hidalgo y Costilla, Padre de ia Patria"


